

Dr. Magnus Brunner, LL.M.
Bundesminister für Finanzen

Herrn Präsidenten
des Nationalrates
Mag. Wolfgang Sobotka
Parlament
1017 Wien

Johannesgasse 5, 1010 Wien

Geschäftszahl: 2022-0.635.533

Wien, 4. November 2022

Sehr geehrter Herr Präsident!

Auf die schriftliche parlamentarische Anfrage Nr. 12098/J vom 5. September 2022 der Abgeordneten Mag. Gerald Loacker, Kolleginnen und Kollegen beehe ich mich Folgendes mitzuteilen:

Zu 1. bis 5.:

Im Bundesministerium für Finanzen (BMF) wurden keine eigenen Testprogramme durchgeführt. Sowohl die Zentralstelle als auch die nachgeordneten Ämter kauften auf eigene Rechnung ausschließlich Antigen-Schnelltests für ihren eigenen Bedarf ein.

Diese Beschaffungen im BMF erfolgen grundsätzlich aus dem bestehenden Produktpool der Bundesbeschaffung GmbH (BBG). Die entsprechenden Ausschreibungsverfahren wurden durch die BBG durchgeführt, somit liegen dem BMF dazu keinerlei Detailinformationen wie beispielsweise zum konkreten Verfahren oder zur Kundmachung vor.

Die Ausgaben für Antigen-Tests betrugen für 2021 90.207,60 Euro sowie für 2022 21.522,70 Euro (bis inklusive September 2022). Im Jahr 2020 wurden keine Tests gekauft.

Der Bundesminister:
Dr. Magnus Brunner, LL.M.

Elektronisch gefertigt

